Buenas tardes a todos, vecinos y vecinas de este maravilloso barrio, Pinar de Jalón:

En primer lugar, quiero agradecer a la Asociación de Vecinos, y a su presidenta, el haber confiado en mí para algo tan importante como el pregón que da inicio a nuestras fiestas. Estoy acostumbrado a hablar en foros muy distintos, y reconozco que hacerlo hoy aquí, en mi barrio, rodeado de mi familia, de mis amigos, de mis vecinos... supone una responsabilidad y una alegría inigualables.

Mirad, dicen que hay dos tipos de personas: las que vivimos en Pinar de Talón y las que desearían vivir en Pinar de Talón. Y digo "desearían", en condicional, porque si conociesen lo que tiene este barrio, harían todo lo posible por instalarse aquí. Me refiero a que este barrio tiene lo más importante, lo que desean otros: tiene lo que llenaría autobuses, si llegasen con suficiente frecuencia, tiene lo que desgasta bancos, parques infantiles, toboganes y columpios. Este barrio tiene, por encima de todo, VIDA.

Os lo dice alguien que, como muchos, llegó casi al principio, en 2007. Alguien que ha desarrollado su proyecto de vida aquí, y que no se imagina en otro sitio. Pinar de Talón es el barrio de mis hijos, de los amigos de mis hijos y de los padres de los amigos de mis hijos, que ya son mis amigos; es el barrio del que no huir los fines de semana, sino en el que apetece quedarse; calles, plaza y pinar que piden ser paseados con tranquilidad, desde la seguridad que ofrece un espacio poco masificado y poco contaminado. Un barrio ideal para los que amamos el deporte, en el que correr solo se hace por gusto, y en el que bicicletas y balones son bienvenidos.

Y todo esto es con lo que me gustaría que se quedasen los responsables institucionales que amablemente hoy nos acompañan. Queridos concejales, estamos en un entorno natural privilegiado, somos un barrio joven, lleno de niños, de mascotas, de ilusiones... un barrio con muchos más vecinos de lo que reflejan las estadísticas. Un barrio orgulloso de ser vallisoletano. Un barrio que ha mejorado, por supuesto, y lo agradecemos, pero que necesita más: acondicionando espacios dotacionales, reparando y limpiando mejor los columpios del parque, aumentando la frecuencia del autobús, atendiendo el pinar para evitar los incendios que llegan cada verano, sin excepción, o

facilitando la implantación de nuevos comercios y servicios que tanto necesitamos.

Mientras todo eso llega (confiamos en vosotros para que así sea) este barrio seguirá latiendo, creciendo y dando muestras de civismo, generosidad y alegría. Porque creo que pocos barrios pueden presumir de tener un grupo de Whatsapp que saca de quicio y saca sonrisas a partes iguales. Pocos barrios pueden presumir de tener bares, kiosco, peluquerías, academia, clínica, frutería, talleres, imprentas, negocios... tan auténticos, que han apostado con valentía por un barrio pequeño y joven. Pocos barrios pueden presumir de tener una asociación de vecinos tan activa, con un equipo gestor generoso y comprometido. Y pocos barrios pueden presumir de contar con las mejores peñas, que dinamizan como nadie un fin de semana de fiestas que es la envidia de toda la ciudad. Permitidme aquí un saludo muy especial a mi peña, LOS TACEONES.

Termino invitándoos a todos, a los que vivís aquí y a los que desearíais vivir aquí, a disfrutar al máximo de este fin de semana.

## ji Felices fiestas y VIVA PINAR DE JACÓN!!